

Medienmitteilung / Terminvorschau

**Grösster Wasserfall Europas im bengalischen Licht!**

**Am Dienstag, 31. Juli 2012, ist es wieder soweit. Ein weiteres Mal steigt das grosse Feuerwerk am Rheinflall und taucht die einmalige Kulisse in verschiedene Farben und zauberhafte Momente. Nach dem Eindunkeln, ca. ab 21.45 Uhr, heisst es wieder «Fire on the rocks». Der Rheinflall bietet ein grossartiges Spektakel, denn dieser wird prachtvoll beleuchtet. Feuerwerk-Bouquets und Lichteffekte verzaubern den grössten Wasserfall Europas in ein einmaliges und unvergessliches Spektakel.**

Zum ersten Mal findet das Rheinflall Feuerwerk am 31. Juli statt. Der Veranstalter, die Interessengemeinschaft (IG) Rheinflall mit den Kantonen Schaffhausen und Zürich, hat das Rheinflall Feuerwerk insbesondere auf Wunsch der Gemeinde Neuhausen am Rheinflall auf den Vorabend des Bundesfeiertags fixiert. Somit kann sichergestellt werden, dass keine weiteren lokalen 1. August-Feiern und -Feuerwerke konkurrenziert werden. Parallel zum Feuerwerk organisieren einzelne Veranstalter in der Gemeinde Neuhausen am Rheinflall weitere begleitende Aktivitäten. Es sind dies auf dem Industrieplatz Darbietungen zur Schlagerwoche des Restaurants Alt Neuhuuser Stübli, im Wildenhof Unterhaltung mit «Blue Note» unter Leitung der Garage Wegmüller und auf dem Platz für Alli ist der Verein F.M.D. Colo mit dem Party Duo für die Unterhaltung zuständig.

Auch dieses Jahr dürfen die Rheinflallbesucher das Feuerwerk kostenlos mitbewundern. Es werden einige tausend Besucher erwartet, die diese einmalige Vorstellung geniessen möchten.

Weitere Informationen rund um das Thema Rheinflall können der Webseite [www.rheinflall.ch](http://www.rheinflall.ch) entnommen werden.